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¿QUIÉN DIJO  

QUE NO PODÍAMOS CAMBIAR AL MUNDO? 
 

 
La historia de Francisco Rosso 

 
Conocer la vida de Francisco ha sido una gran bendición 
para mi vida. La primera vez que la vi fue durante el 
congreso de la Red del Camino Dominicana desde el 6 al 
8 de este mes. Sin embargo ahora podía estar en su 
propia tierra, en PERALTA, distante a dos horas de 
Santo Domingo hacia el sur.  Para llegar a Peralta 
primero hay que pasar por AZUA, una ciudad en la 
carretera que sigue para San Juan de la Maguana. 
Llegué a Azua a eso de las 14 horas hasta donde llegó mi 
amigo Francisco en su vehículo. Desde Azua a PERALTA son alrededor de 40 minutos, 
ya que el camino no está tan bueno. Desde nuestro encuentro con Francisco pude 

conocer un poco más la vivencia 
ministerial de una persona especial 
que inspira por la calidad de sus 
decisiones vocacionales, por la 
pasión que tiene por la gente del 
sector donde la pobreza resalta de 
muchas maneras. Siempre tuvo una 
gran pasión por Dios y el servicio a 
la gente, lo cual le llevó a estudiar 
en el seminario bíblico donde se 
destacó de manera muy especial 
por la calidad de su vida ante sus 
compañeros quienes lo quisieron 
mucho y reconocían en él una 

persona que podía aspirar a grandes proyectos en cualquier lugar del país pero se 
vieron decepcionados al darse cuenta que lo único que él aspiraba era volver a la tierra 
de Peralta donde se encontraba su llamado personal. Tiempo después iniciaría sus 



estudios de leyes lo cual 
terminó convirtiéndose en un 
flamante abogado. Por algún 
tiempo compartió su tiempo 
entre el servicio al municipio 
local y el servicio a su 
comunidad desde la iglesia, 
pero finalmente dejó su 
trabajo gubernamental para 
dedicarse por completo a 
poner sus habilidades al 
servicio de la necesidad de la 
comunidad a través de los 
diferentes ministerios de la 
iglesia de la cual es pastor. Tuve el privilegio de estar en su casa, conocer a su familia y 
les  aseguro que la vida de este hombre es una elección que nace de la convicción de 
quien entiende que el llamado de Dios está por sobre cualquier otra motivación humana. 

Lo que ha logrado en la comunidad de 
Peralta es un acto genuino de adoración 
a Dios. Con la ayuda de su equipo han 
logrado casi eliminar los índices de 
desnutrición del sector ya través de su 
equipo médico atienden a toda la gente 
de Peralta. Tienen farmacia, un 
proyecto de costura y otros proyectos 
de servicio comunitario. En relación a la 
espiritualidad  y la relación de la gente 
con la iglesia, resalta a primera vista la 
simpatía de la gente. Era un día  Jueves 
en la Noche y llegó la hora de reunirse 
para la reunión de adoración semanal. 
Yo era el invitado especial del día pero 
nunca imaginé que fuera mucha gente a 
reunirse porque por lo general se 
espera que solo los domingos se llene el 
templo. Para mi sorpresa se llenó el 
recinto de mujeres, hombres y niños 
que se juntaron para dar gracias a Dios 

y exaltar al Señor que les ha provisto de una comunidad cristiana sensible a las 
necesidades que ellos tienen.  
En síntesis, el ministerio de Francisco y su equipo de trabajo en Peralta es un 
testimonio vivo de que se puede cambiar el mundo en todas las dimensiones humanas 
cuando el reino de Dios se encarna de manera vívida en los hijos de Dios. 
Una anécdota interesante que ocurrió cuando llegamos a Peralte fue darme cuenta que 
Francisco dejaba su vehículo abierto cada vez que llegaba a algún lugar del pequeño 
pueblo y yo conociendo la inseguridad ciudadana de diferentes lugares de Dominicana, 



finalmente le pregunté: “Francisco, no tienes 
cuidado de que te puedan robar”, a lo que me 
respondió que no, que la gente siente tal 
respeto por la iglesia y lo que hacemos que 
ellos no harían algo así. Esto realmente me 
hizo gozarme en la Gracia de Dios que logró 
semejante cambio de actitud hacia el 
prójimo y luego pensé: “Acaso no es esto lo 
que debería ocurrir con toda iglesia cristiana 
en el mundo, cuando la gente del barrio 
sienta que la iglesia es parte de ellos, que se 
interesa realmente por ellos.” 

 
 
 
 
 
 

 

¿Dónde se encuentra Peralta? 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Peralta 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
Los ministerios de la Iglesia en Azua 
La iglesia Asambleas de Dios que pastorea 
Francisco también tienen una iglesia en 
formación en la ciudad de Azua en donde 
ustedes podrán encontrar servicios 
comunitarios como los siguientes: 

 
-Servicios generales a través de este centro 
comunitario OASIS. Internet, Micro-crédito, 
servicios de consejería, etc.  
 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 

 
 

 
- También cuentan con un pequeño gimnasio 
que les ayuda a palear en algo los gastos de 
los distintos ministerios de servicio que 
tiene la iglesia. 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 



 
Desde Azua a Peralta 
Desde que dejamos la carretera principal con Francisco me dediqué a tomar fotos del 
hermoso paisaje de la zona, con sus cultivos de plátanos, yuca y otros tantos típicos de 
la zona. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Peralta aparece entre cerros maravillosos donde abundan los 
cafetales del CONUCO escondidos en las vegetación… 

 
 
 
 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
Y comenzó a aparecer el paisaje de 
Peralta con sus  casas, su gente y sus 
costumbres.  
En la foto recipientes llenos de mangos. 

 
 

 
 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Los servicios comunitarios de la Iglesia 
 

 
 
 
La sala de costura donde 
trabajan diferentes tipos de 
confecciones e incluso 
estampados. 
 

 
 
 
 
 
 

 
 
 



 
 

 
 
 
La farmacia de la comunidad y que 
funciona en  el mismo lugar de la 
clínica donde presta servicio todo el 
equipo de personas disponibles. 

 
 
 
 
 

 
 

Este es el equipo médico y otros que 
trabajan en el centro comunitario de la 
iglesia. Tuve la oportunidad de compartir 
con ellos en el devocional de la mañana 
donde se juntan para compartir la Palabra 
de Dios, sus experiencias y orar juntos. 
 

 

 
 
 

Fue un tiempo de mucha inspiración 
conocerles y ver la forma en que sirven a 
otros con sus habilidades.  

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Sigan adelante amigos… 


